

—— Pressemitteilung | 29.02.24

Diamant gewinnt Top Design Auszeichnung beim European Product Design Award

Diamant ist Top-Design Gewinner beim renommierten European Product Design Award 2023 in der Kategorie Produktfotografie/Hobby & Sports Product Design Photography. Prämiert werden innovative Arbeiten, die sich durch Kreativität und einen frischen Blick auf traditionelle Designansätze auszeichnen. Dabei sollen die Werke der Gewinner nicht nur ästhetisch ansprechend, sondern auch nachhaltig und sozial verantwortlich sein.

- **Auszeichnung für Innovatives Design:** Diamant gewinnt den European Product Design Award 2023 in der Kategorie Produktfotografie für die kreative Präsentation des Diamant 885-Fahrrads, was das Unternehmen als Spitzenreiter im Designbereich bestätigt.
- **Teamgeführte Erfolgsgeschichte:** Art Direktorin Anna Löwen, Fotograf Maik Scharfscheer und Brand Manager Thomas Eichentopf haben das Konzept im Team entwickelt und umgesetzt.
- **Neuartige Fahrradfotografie:** Durch die Gestaltung einzigartiger Umgebungen für verschiedene Farbvarianten und das Beleben der Szenen mit Details und Haustieren zeigt Diamant einen lebensstilorientierten, klischeefreien Ansatz für Fahrradfotografie.

Diamant zeigt sich stolz auf die renommierte Auszeichnung im Bereich Produktfotografie für das Fahrradmodell 885 beim European Product Design Award 2023. "Wir freuen uns sehr, diese Anerkennung für unsere fotografische Arbeit zu erhalten. Unser Ziel war es, das einzigartige Design und die Persönlichkeit des Fahrrads auf innovative Weise zu präsentieren. Diese Auszeichnung ist eine Bestätigung dafür, dass uns dies gelungen ist", kommentiert Thomas Eichentopf, Brand Manager der Diamant Fahrradwerke.

European Product Design Award

Der European Product Design Award ist eine prestigeträchtige Auszeichnung, die darauf abzielt, die besten Produktentwürfe, -konzepte und -ideen auf internationaler Ebene hervorzuheben und zu fördern. Die Kategorie "Produktfotografie/Hobby & Sports Product Design Photography" bezweckt, einen innovativen Rahmen für die Darstellung von Produkten zu schaffen, der weit über die traditionellen Grenzen der Produktfotografie hinausgeht. Teilnehmer sind dazu aufgerufen, ihre kreativen Visionen mit einem starken Fokus auf Ästhetik, Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung zu verbinden. Dieser Ansatz unterstreicht die Bedeutung eines bewussten Designs, das nicht nur visuell beeindruckt, sondern auch einen positiven Beitrag zu unserer Gesellschaft und Umwelt leistet.

Tradition mit einem Händchen für Design

Das Unternehmen Diamant, das schon 2017 und 2021 mit if Design Awards ausgezeichnet wurde, beweist abermals sein Gespür für Ästhetik. Für 2023 war die Aufgabe, das neue Diamant 885 fotografisch einzigartig zu inszenieren. Das spezielle, klischeebefreite Konzept dafür entwickelten Art Direktorin Anna Löwen von der Wiesbadener Kreativagentur 99 Grad, Fotograf Maik Scharfscheer aus Wetzlar und der Brand Manager von Diamant, Thomas Eichentopf. In der Welt der Fahrradfotografie werden Fahrräder in der Regel vor einem weißen Hintergrund oder in voller Aktion, das heißt mit einer Person, die das Fahrrad fährt, abgebildet. Das Diamant 885 ist jedoch ein Fahrrad, das sich stark an einen lebensstilorientierten Ansatz richtet. Daher entstanden drei separate Umgebungen für jede der drei Farbvarianten des Fahrrads, wobei die Stimmungen jeder Rahmenfarbe in den jeweiligen Umgebungen aufgegriffen wurden. Gleichzeitig spiegeln die Umgebungen die Natur des Retro-Fahrrads wider: eine Mischung aus zeitgenössischem und traditionellem Design. Um die Stillleben zu durchbrechen und dennoch zu betonen, dass das Fahrrad im Fokus steht, wurden gelegentlich Haustiere und/oder verschwommene Personen hinzugefügt, um einen Hauch von Leben in den Stil einzubringen. Nahaufnahmen von Details ergänzen die Serie.

Die Auszeichnung beim European Product Design Award würdigt die Kreativität und das Talent des Design- und Fotografieteam von Diamant. Zudem unterstreicht die Prämierung das Engagement des Unternehmens und seiner Partner für herausragendes Design unter gewissenhafter Berücksichtigung der Nachhaltigkeit in allen Aspekten seiner Produkte.

Über Diamant:

DIAMANT ist eine Marke mit einer langen Geschichte und Tradition in der Entwicklung von innovativen Fahrrädern. Seit 1885 entwickelt DIAMANT Fahrräder für unterschiedliche Bedürfnisse. Heute steht DIAMANT für Freiheit, Abenteuer und aktiven Lifestyle auf zwei Rädern. Die Marke bietet eine breite Palette an E-Bikes, Trekking®-Rädern, Citybikes und mehr, die sowohl für den täglichen Gebrauch als auch für genussorientierte oder sportliche Ausflüge geeignet sind. Diamant verwendet Materialien nach bestem Wissen und kombiniert das mit innovativer Technologie für das bestmögliche Erlebnis für seine Fahrer:innen. Auf Trustpilot bewerten Fahrer:innen Diamant als einen der besten deutschen Fahrradhersteller. Zudem haben die Bikes zahlreiche Designpreise wie den if Design Award und den Design und Innovation Award (DI.A) erhalten.

Pressekontakte

ROTWAND Digitale PR GmbH

Karolin Wappler
Eggernstraße 6
81667 München
T: +49 (0)89 7167223-0
kw@rotwand.ne